

こまはねっ子のみなさんへ

こんにちは、PTA会長の新井です。

夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まるという所でオンライン授業になってしまいましたね。

約1か月、初めての事で大変だったと思いますが皆さんとご家族、学校の先生達の頑張りで、  
10月からは通常授業に戻る事ができました。

今年はいろいろな行事が中止や変更となっていましたが、これから遠足や親子レクなど  
思い出に残る行事がたくさん待っています。

コロナやインフルエンザ、風邪等にかかる事なく、楽しく参加できる様、大変だけどマスク、  
手洗いを守って行きましょう。

これから皆さんの元気な声を学校で聞ける事を楽しみにしています。

保護者の皆様へ

日頃のPTA活動へのご協力ありがとうございます。

今年はコロナ禍の為、色々な行事が突然の変更となり、ご迷惑をおかけしました。

また夏休み後はオンライン授業となり、昨年とはまた違った対応の為、戸惑う事も多かったか  
と思います。

その後は感染者も出ず、無事に緊急事態宣言解除を迎えた事は、子供達、ご家族、学校のご  
協力のおかげで有ったと感じております。

今年は運動会の大幅な内容変更やふれあい祭りの中止等、子供達の学校での様子を見る機会が  
大きく減ってしまいました。

今後、コロナ収束に伴い、子供達とふれあい、頑張りを見守る機会を増やせる様、学校とも協力  
しながら考えていきたいと思います。

その為にも、ご家庭での感染予防等、コロナ対策の徹底をお願い致します。

最後に改めてPTA活動へのご協力をよろしくお願い致します。

(11月に資源回収、予定して居ります。)